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今年も澄み切った秋晴れのもと、９月１０日（土）に第４７
回秋季体育大会を開催いたしました。学級対抗形式ではなく、
全校縦割りの３団形式にしての２年目ですが、それぞれの団の
励まし合う姿と、競り合う勢いの良さと、
団のまとまりの美しさは見事で、西浅井中
学校ならではの素晴らしい体育大会となり
ました。

午前中は、各自が個人競技に真剣に取り組みました。その中で、
今年は「新記録」が２つ生まれました。２人とも、とても速く､
新記録目指して頑張る姿が輝いていました。
その後は､団対抗の種目が続きました。どの団も、３年生が主

にリーダーとなって、声をかけ、モデルを示し、応援し、熱く駆け回り、また、正々
堂々とさわやかに闘うことができていて、見応えのある競技ばかりとなっていました。
「感謝、感激、感動」をみんなにプレゼントしてくれた「３冠」の体育大会であった
と思います。
また、午前最後の学年親子種目の綱引きでは、沢山の保護者の皆様にご参加いただ

き、大変盛り上がりました。力を付けてきた生徒
たちですので、保護者チームに勝てるのではと思
っていたのですが、さすがに､実力と気力と経験と、
少しの体重の違い？をお持ちの保護者チームには、
まだまだ生徒たちは勝てませんでした。これからま

た、力を付けて､来年、再挑戦さ
せていただければと思いました。
「保護者の皆様、お疲れ様でした。

来年もよろしくお願いします。」

【応援合戦第１位！お見事！黄団】

【総合優勝！すごいぞ！赤団】

【パネル第１位！燃えたぞ！青団】

大会スローガン：「今」～刻めその瞬間、風のようにかけぬけろ～

【新記録】

★男子１５００ M
５分１０秒４０

１年

★女子８００ M
２分５９秒０４

２年

その他の結果

団選抜リレー優勝

男子青団、女子黄団

大縄跳び優勝 赤団

棒引き優勝 青団と赤団

団対抗リレー優勝 赤団

陸上の部優勝 赤団

「主体的に学び、深く考える生徒」 「自ら鍛え、可能性を拓く生徒」 「互いを認め合い、高めあう生徒」

学校教育目標 『ふるさとを愛し、仲間と共に心豊かでたくましく成長する生徒の育成』



「主体的に学び、深く考える生徒」 「自ら鍛え、可能性を拓く生徒」 「互いを認め合い、高めあう生徒」

学校教育目標 『ふるさとを愛し、仲間と共に心豊かでたくましく成長する生徒の育成』

◎保護者アンケートへのご協力をありがとうございました。

１学期末に実施しました生徒、保護者アンケートの結果を、１０月７日に、本校の
ホームページにアップ（載せ）させていただこうと思います。
アンケート結果より、保護者の皆様が、学校目標や、本校が力を入れ

ています地域学習等について、深くご理解をいただいていることがわか
り、有り難く思います。併せて、学習状況については､さらに頑張らせ
たいとお思いの保護者の方が多く、ご期待の大きさを感じさせていただ
きました。生徒アンケートの学習面におきましても、予習復習を含め、

学習が充実しているとは言えない状況で（１日の家庭学習時間が２時間以上である人
の割合：１年生４５％、２年生４４％、３年生２７％）さらに、保護者の皆様と協力
して、頑張ってもらおうと考えています。詳しくはホームページをご覧ください。な
お、結果を紙面で希望されます方は､お子様を通じて学校まで連絡ください。

【 今 後 の 予 定 】
２日（日）西浅井中文化祭 ２１日（金）中間テスト第１日

５日（水）完全更衣 ２２日（土）中間テスト第２日

７日（金）交歓スポーツ大会 １年親子フォーラム

英語検定 ２７日（木）３Ａ保育実習

２年親子フォーラム ３年保護者懇談会

１１日（火）小６授業体験 (10/28，31)
１４日（金）中体連秋季総体 ２８日（金）２年京都校外学習

３年実力テスト ２９日（土）漢字検定

１７日（月）教育相談週間 11月 2日(水) ３Ｂ保育実習
放課後学習～２０日

体育大会を終えて
○学年が違っても団でやることで３学年と

も仲良くできたのが良かったと思いました。

Tシャツも昨年とは違い、長い時間着てい
たので一体感が出たと思います。

○最後の体育大会で全力を出しきれたと思う。少なくとも３年は、準

備から本番まで､楽しく､みんなですることができた。個人の競技もま

ず､自分と戦うことができた。団対抗になってからいろいろ変わって

大変だったけれど､とても面白かった。これを来年にもつなげていっ

てほしい。

○準備期間には、まとまらないことや意見がぶつかることもあったけれど､みんなで話し合って､一つ一

つ問題を解決していけた。当日は大縄やリレー、応援で団が、心を一つにできたように思うので良かっ

た。とても良い体育大会になった。

○団になって２年目でした。今年は先輩についていきながら､後輩にも教えなければならない立場でした。

でも、とても楽しく協力してできたと思います。とても楽しい体育大会になりました。

○体育大会は団全員の絆を深める行事だと思いました。リレーの前などは､円陣を組んでいたからです。

最後は全員が笑顔になれたので､最高の思い出になりました。来年もとても楽しみです .２年生になるので､
１年生にはアドバイスをしたり､３年生を助けたりして頑張りたいです。

白熱の応援合戦～輝く一人一人！

【親子綱引き】

応援は､どの団も工夫さ

れていて、優劣つけがた

いものとなっていました。


